

FRENTE AMPLIO DE MUJERES.

A nombre del Frente Amplio de Mujeres del Azuay agrupación que se creó motivada en la necesidad de despertar la conciencia de la mujer a los problemas sociales y políticas del país y el mundo y de manera específica los de la mujer marginada ~~en el mundo capitalista~~, nos plantea presentar a Uds. que representan la avanzada de la revolución en América Latina, nuestro saludo cargado de esperanza y estímulo con la presencia de Uds. que es la del pueblo cubano ~~heroico~~.

En reiteradas ocasiones hemos tratado de entablar un nexo más concreto con la Federación de Mujeres Cubanas, pero factores de distancia y de regularidad de correspondencia ~~le~~ ha impedido una comunicación más franca y sólida. Que esta ocasión refuerce nuestro ~~reiterado~~ empeño y que el aporte de la mujer cubana que es una lección histórica universal nos llegue sin dilación.

Sugerencias de compañeras de la organización nos hacen plantear a Uds. la petición de un instrumento de trabajo para nuestra labor de divulgación, este es, la donación de un proyector de cine que nos proporcionaría un medio magnífico de motivación y conocimiento de la realidad.

Que nuestros pueblos dentro de la circunstancia formal de las relaciones ~~diplomáticas~~ establecidas estrechen auténticamente sus nexos y que nos sea dado recibir con mayor facilidad y directamente la realidad del pueblo cubano.

Con un reiterado saludo al pueblo hermano.

El Consejo Ecuatoriano de la Paz, Núcleo del Azuay, tiene el honor de invitar a usted al acto a desarrollarse en el Salón - del Pueblo de la Casa de la Cultura, el día martes 23 de septiembre, con motivo de cumplirse en esa fecha, el séptimo aniversario de la muerte del poeta chileno PABLO NERUDA, quien fuera un dignísimo miembro del CONSEJO MUNDIAL DE LA PAZ, laureado con el premio Lenin "Por el fortalecimiento de la paz y la amistad entre los -- pueblos!"

Anticipamos a usted nuestro agradecimiento por honrosa presencia en este acto.

LA DIRECTIVA.

P6v

ADHESION AL NUEVO LLAMAMIENTO DE ESTOCOLMO

Nosotros, ecuatorianos, de distintas convicciones políticas o religiosas, nos adherimos, y hacemos nuestro, el LLAMAMIENTO — Estocolmo 1975 — lanzado por el Consejo Mundial de la Paz, en la sesión de su Presidencia celebrada en la capital de Suecia del 31 de mayo al 2 de junio de 1975, cuyo texto lo transcribimos seguidamente. Estamos convencidos de que la acción mancomunada y permanente de los hombres y mujeres de todas las latitudes en favor de los nobles objetivos de la paz y la seguridad internacionales harán posible, en un futuro no lejano, la conquista de una vida de bienestar, libertad y felicidad para todos.

LLAMAMIENTO

* Estocolmo 1975 *

Las victorias por la paz y la distensión han creado un nuevo clima internacional, nuevas esperanzas, nueva confianza y un nuevo optimismo en los pueblos.

La defensa de la paz es posible. La construcción de un mundo de paz está a nuestro alcance.

La unión de las fuerzas de paz es capaz de vencer los obstáculos que subsisten en la vía hacia un mundo del que la agresión, la explotación y la dominación, el hambre y la miseria serán barridos para siempre.

El principal obstáculo para hacer irreversible el proceso de distensión es la carrera armamentista.

La carrera armamentista amenaza todavía a nuestro planeta con la destrucción nuclear. La distensión hace retroceder esta amenaza. La carrera armamentista la mantiene viva y pone en peligro la distensión misma.

La carrera armamentista pesa duramente, en numerosos países, sobre los hombros de las masas populares que deben enfrentarse con la creciente carestía de la vida, con la inflación y la crisis económica; la carrera armamentista priva a los pueblos de una gran parte de sus riquezas y de sus recursos.

La distensión ha abierto nuevas perspectivas de victoria en las luchas por un Nuevo Orden Económico Internacional; por los derechos de los hombres a las riquezas de su tierra; es un arma en el combate de los pueblos contra los monopolios y las sociedades multinacionales, para poner término a su pillaje.

La carrera armamentista y el almacenamiento de armas en manos de los imperialistas, estimulan y alientan a las fuerzas de la agresión, del militarismo y del fascismo, del colonialismo, y del racismo; la distensión es un factor vital para incrementar los esfuerzos desplegados por todos los pueblos por la independencia nacional, la justicia y el progreso social.

La distensión crea nuevas posibilidades para resolver los problemas internacionales más urgentes hoy día; para apagar los focos de tensiones y de conflictos; el cese de la carrera armamentista abriría la vía a este objetivo de la humanidad: la prohibición de todas las armas nucleares y demás armas de destrucción masiva, el desarme general y completo, un mundo sin armas.

La opinión pública internacional tiene más responsabilidades y más potencia que nunca: puede hacer retroceder a los que se aprovechan del comercio de las armas, los factores de guerra fría, los enemigos de la humanidad.

El Consejo Mundial de la Paz llama a todos los gobiernos y parlamentos, a todos los movimientos de paz y demás movimientos, a todos los partidos políticos, sindicatos, organizaciones juveniles y de mujeres, a los organismos religiosos, sociales y culturales que se esfuerzan por hacer progresar a la humanidad, a unirse en una nueva ofensiva internacional contra la carrera armamentista.

Para hacer irreversible la distensión:

¡ALTO A LA CARRERA ARMAMENTISTA!

Para progresar rápidamente hacia un nuevo orden internacional:

¡ALTO A LA CARRERA ARMAMENTISTA!

Para defender la paz y construir un nuevo mundo:

¡ALTO A LA CARRERA ARMAMENTISTA!

TODOS JUNTOS por la prohibición de todas las armas nucleares y demás armas de destrucción masiva;

TODOS JUNTOS por el desarme general y completo;

TODOS JUNTOS por la convocatoria inmediata por las Naciones Unidas de la Conferencia Mundial del Desarme.

(Firma) _____ (Nombres y apellidos)